

Bremen

## Informationsregister ausgezeichnet

**[03.03.2009] Für die Förderung von Transparenz bei Verwaltungsvorgängen ist das Online-Datenregister der bremischen Verwaltung als „Ausgewählter Ort“ im Land der Ideen ausgezeichnet worden.**

Bremen ist mit seinem Internet-Auftritt Preisträger des bundesweiten Innovationswettbewerbs „365 Orte im Land der Ideen“. Ausgezeichnet wurde das zentrale Informationsregister Bremens, da es Verwaltungshandeln für die Bevölkerung transparenter mache. Es stelle somit ein vorbildliches Projekt für bürgernahe Informationspolitik dar, heißt es in einer Pressemitteilung der Hansestadt. In dem Register finden sich unter anderem beschlossene Senatsvorlagen, Gutachten, bremische Gesetze, Rechtsverordnungen und Verwaltungsvorschriften. Der Wettbewerb „365 Orte im Land der Ideen“ wurde zum vierten Mal von der Deutschen Bank und der Standortinitiative „Deutschland – Land der Ideen“ unter der Schirmherrschaft von Bundespräsident Horst Köhler durchgeführt.

(bs)

Stichwörter: CMS | Portale, Wettbewerb, Portale, Informationsregister, Transparenz, Bremen, Land der Ideen